

CHANTIER LACANAU Océan



Post du 16 Février 2023

Depuis quelque temps, Lacanau Océan fait face à l'avancée de la mer qui grignote de plus en plus chaque année le trait de côte. La commune a perdu en moyenne 1m de dune par an depuis 2012 et la plage centrale est régulièrement immergée.

Dans ce contexte et pour maintenir ses activités, la commune repense son littoral pour le rendre plus résilient et également pour donner une place plus importante à la végétalisation des espaces publics.

En groupement avec Eiffage Route, nos équipes démarrent le réaménagement des allées Ortal. Nous y posons actuellement 10 000m² de revêtement pavés bétons. Cette vaste opération de remodelage des allées, de la place De Gaulle et de tout le front de mer est programmée sur plusieurs années et la livraison complète est prévue pour 2027.